



ABSCHIED

Leider müssen wir uns von unserem langjährigen, verdienstvollen Ehrenmitglied

Fritz Müller

23. Mai 1932 – 24. August 2021

verabschieden.

Fritz war seit 1956 im Fischerverein sowie eines der Gründungsmitglieder der Genossenschaft der Fischervereinigung Männedorf-Stäfa-Uetikon am See.

Im Laufe der Zeit übernahm er das Präsidium der Genossenschaft der Fischervereinigung und später noch das Amt des Präsidenten des Fischervereins.

Bei einem Jässchen war er stets dabei, auch in einer fröhlichen Runde hat er nie gefehlt.

Wir vermissen Fritz und werden ihn in bester Erinnerung behalten.

Den Angehörigen entbieten wir unser tiefempfundenes Beileid.

Fischer-Vereinigung Männedorf-Stäfa-Uetikon am See
und die Genossenschaft der Fischervereinigung